
  Ata 40/2021 

Aos 27 dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, às dezenove 

horas, na Sede da Câmara de Vereadores de Bozano, realizou-se a 

quadragésima Sessão Ordinária, do primeiro Período Legislativo, da sexta 

Legislatura, sob a Presidência do Vereador Elton Schwancke, Vice Presidente no 

exercício da Presidência. O Presidente, invocando a proteção de Deus, abriu a 

Sessão, saudou os presentes, os internautas e convidou o vereador Aldemir Paulo 

Stochero para a leitura bíblica. Em seguida, o Vereador Secretário, Sr. Cezar 

Valmir Copetti, realizou a chamada nominal dos Vereadores, atestando 

presentes os Edis Cezar Valmir Copetti, Aldemir Paulo Stochero, Paulo Jair de 

Godoy, Sandra Raquel Ceccato, Ronei Antônio Felippin, Elton Schwancke, 

Simone Damaris I. Bigolin e Elvio Luis Meincke. O vereador Maurício José Vianna, 

justificou sua ausência em razão de falecimento de familiar através de 

requerimento. Passou-se para a leitura da Ata da Sessão Ordinária anterior 

pelo também Sr. Secretário, a qual foi aprovada por unanimidade. Passou-se a 

leitura do Expediente do Dia, que constava das seguintes matérias: Indicações:  

- Indicação n° 138, do Vereador Maurício José Vianna, que indica ao Poder 

Executivo, dentro das possibilidades financeiras e legais, que seja estudada a 

possibilidade de realização de termo de convênio com o Município de Ajuricaba 

para realização de obra de melhoramento/ampliação de ponte localizada na 

Linha 19 Norte, divisa entre os Municípios. OFÍCIOS 

ENVIADOS/PROTOCOLIZADOS: - OF/CV-123/2021, de 22 de setembro de 

2021, dos vereadores Ronei Antonio Felippin e Aldemir Paulo Stochero, ao 

Deputado Federal Covatti Filho, solicitando que interceda, junto aos órgãos 

responsáveis para manutenção da emancipação do Município de Bozano. - 

OF/CV-124/2021, de 23 de setembro de 2021, do vereador Maurício José 

Vianna, em nome do Poder Legislativo de Bozano, ao Prefeito e Vice Prefeito 

de Ajuricaba, Ivan Chagas e Paulo Cláudio Dolovitsch, para solidarizar e reforçar 

o pleito do Município de Ajuricaba junto a deputados e senadores representantes 

dos Municípios e região em busca de verba para construção de ampliação de 

ponte sobre o rio Ijuí, na Linha 19 Norte, divisa entre os Municípios de Ajuricaba 

e Bozano, conforme OF. GO 207/2021 do Município de Ajuricaba ao Deputado 



Federal Márcio Biolchi. REQUERIMENTOS: - Requerimento nº 23, de 27 de 

setembro de 2021, dos vereadores Maurício José Vianna, Sandra Raquel 

Ceccato e Simone D. I. Bigolin, que dispõe sobre “a concessão de 1 (uma) 

diária, para participar do Evento: “Encontro de Vereadores do RS pela 

continuidade da emancipação dos municípios”, com apoio da UVERGS, no 

dia 30 de setembro de 2021, em Porto Alegre/RS, na Câmara de Vereadores de 

Porto Alegre. - Requerimento nº 24, de 27 de setembro de 2021, do vereador 

Maurício José Vianna, justificando falta na sessão ordinária do dia 27 de 

setembro de 2021 em razão de falecimento de familiar. PROJETOS 

PROTOCOLIZADOS: - Projeto de lei do Executivo nº 54/2021, de 21 de 

setembro de 2021, que “Dispõe sobre auxílio à Ceriluz, para a ampliação da rede 

pública de iluminação”. - Projeto de lei do Executivo nº 55/2021, de 23 de 

setembro de 2021, que “Autoriza a contratação temporária de Professor”. - 

Projeto de lei do Executivo nº 56/2021, de 24 de setembro de 2021, que 

“Ratifica a 1° alteração e consolidação do protocolo de intenções do consórcio 

intermunicipal do noroeste do Estado Do Rio Grande Do Sul- CISA.” - Projeto 

de lei do Executivo nº 57/2021, de 24 de setembro de 2021, que “Dispõe sobre 

a estrutura organizacional da Administração Direta do Poder Executivo do 

Município de Bozano, estabelece as competências dos órgãos e dá outras 

providências.” Não houveram manifestações no Pequeno Expediente. No 

Grande Expediente, houve inscrição do vereador Elton, que comunicou que no 

dia 29, as 10h, na Câmara, vai acontecer a audiência pública de diretrizes 

orçamentárias para 2022 e convidou a todos. Referiu que a EMEI convida para 

o risoto do dia 09/10. Ressaltou que na próxima sessão a coordenadora Bruna 

e a secretária Mônica estarão presentes. Na última sexta esteve representando 

o Legislativo em visita do Tenente Coronel Sérgio Gonçalves dos Santos, do 

Comando Regional de Polícia Ostensiva e também estiveram presentes o 

Tenente Coronel Gois da 2ª DPM, o soldado Bolson que responde pela Brigada 

do Município, o Prefeito Renato e a primeira dama Noeli e o encontro se deu no 

gabinete do Prefeito. Nesse encontro, os policiais se colocaram a disposição do 

Município para atuar contra a criminalidade em geral e demais estratégias. Por 

fim, referiu que no último dia 19 ocorreu um torneio de integração na comunidade 

de Santa Lúcia, pela comunidade terapêutica Fazenda do Sr. Jesus, que tem 22 



anos de existência, que teve a participação de pessoas que já se recuperaram e 

estiveram presentes pessoas dos municípios de Ivorá, Santa Maria, Porto 

Alegre, Cruz Alta e Bozano. Passou-se para o Intervalo Regimental. Foram 

pautadas, votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes matérias: - 

Requerimento nº 23, de 27 de setembro de 2021, dos vereadores Maurício 

José Vianna, Sandra Raquel Ceccato e Simone D. I. Bigolin, que dispõe 

sobre “a concessão de 1 (uma) diária, para participar do Evento: “Encontro de 

Vereadores do RS pela continuidade da emancipação dos municípios”, 

promovido pela UVERGS, no dia 30 de setembro de 2021, em Porto Alegre/RS, 

na Câmara de Vereadores de Porto Alegre. - Projeto de Lei n° 50, de 16 

setembro 2021, autoriza o Poder Executivo a abrir crédito Adicional Especial e 

dá outras providências. (Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente – assistência 

ao pequeno produtor). - Projeto de Lei n° 51, de 17 de setembro, que “Autoriza 

a contratação Temporária de Professor.” - Projeto de Lei n° 52, de 17 de 

setembro de 2021, que “Dá nova Redação aos artigos 2° e 4° da Lei Municipal 

854/2014, que fixa a planta de valores para apuração de IPTU E ITBI”. - Projeto 

de Lei n° 53, de 17 de setembro de 2021, que Autoriza a Prorrogação 

Temporária de Agente de   Saúde, que trata a Lei Municipal N° 1.118/2012. Em 

Explicações Pessoais, não houveram manifestações. Por fim, convidou os 

demais vereadores para o comparecimento na Sessão Ordinária, a realizar-se 

no próximo dia 04 de outubro de 2021, segunda-feira, as 19h00min, e agradeceu 

a presença de todos, encerrando a presente Sessão, da qual lavrou-se a 

presente ata que, depois de aprovada, será assinada pelo Presidente e 

Secretário desta Casa.  

 


